
 

 

令和２年度第１回狭山市国民健康保険運営協議会会議録  

 

開催日時   令和２年８月３日（月）  

      午後１時３０分から午後２時１０分まで  

開催場所   狭山市民交流センター（中央公民館）第一ホール  

出 席 者     菊地委員、登坂委員、吉田委員、加藤委員、髙木委員、廣澤委員、菅井

委員、綾野委員、釣委員、奥野委員、莊司委員、矢田部委員、後藤委員、

髙橋委員、岡委員、松村委員 

欠 席 者     小島委員、吉原委員 

事 務 局     西澤長寿健康部長、関口長寿健康部次長、今坂保険年金課長、岩田主幹、

齊藤主査、関藤主査、眞坂主任 

傍 聴 者     ０名    

 

   

会  長  会議録の署名委員については、１号委員の加藤委員と３号委員

の後藤委員にお願いしたいと思います。  

 

議   題  

１  令和元年度狭山市国民健康保険特別会計決算状況について  

 

会  長  それでは、令和元年度狭山市国民健康保険特別会計決算の状況

について、事務局より説明をお願いします。  

   

       会議資料に基づき説明を行う。       

 

会  長   説明が終わりましたので、ただいまの説明につきましてご質疑、

ご意見等がありましたらお願いします。  

 

委 員   狭山市の国民健康保険の医療費は、１人あたり約３０万円かか

っていたと思うが、７ページを見るとそれが約２８万円という

ことになるのか。  

 

 



 

 

事 務 局  ７ページの１人あたり給付額２８万１千３４１円は、保険者負

担分としての金額であり、１人あたり医療費は、令和元年度は

３８万２千４５５円であります。  

 

議   題  

２  狭山市国民健康保険条例の一部改正及び令和２年度狭山市国民健康

保険特別会計補正予算（第１号）について  

 

会  長  それでは、狭山市国民健康保険条例の一部改正及び令和２年度

狭山市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）について、事

務局より説明をお願いします。  

   

        会議資料に基づき説明を行う。       

 

会  長   説明が終わりましたので、ただいまの説明につきましてご質疑、

ご意見等がありましたらお願いします。  

 

委 員  傷病手当金について、令和２年度の支払実績（件数や金額）は

出ているのか。  

 

事 務 局   今現在外国人が１名申請に来ましたが、書類に不備があり、再

度提出予定であります。それ以外の方の申請は、現状ありませ

ん。  

 

委 員   支払はないか。  

 

事 務 局   まだありません。  

 

 令和元年度狭山市国民健康保険特別会計決算状況について、事務局

より説明を受け、審議の上承認することに決定した。  

  



 

 

 

議   題  

３  狭山市国民健康保険税条例の一部改正について  

 

会  長 それでは、狭山市国民健康保険税条例の一部改正について、事

務局より説明をお願いします。  

   

         会議資料に基づき説明を行う。       

 

会  長  説明が終わりましたので、ただいまの説明につきましてご質疑、

ご意見等がありましたらお願いします。  

 

委  員 特になし  

 

 

議   題  

４  令和２年度狭山市国民健康保険特別会計補正予算（第２号）案につい

て  

 

会  長  それでは、令和２年度狭山市国民健康保険特別会計補正予算

（第２号）案について、事務局より説明をお願いします。  

   

 

狭山市国民健康保険条例の一部改正及び令和２年度狭山市国民健康

保険特別会計補正予算（第１号）について、事務局より説明を受け、

審議の上承認することに決定した。  

  

 

狭山市国民健康保険税条例の一部改正について、事務局より説明を

受け、審議の上承認することに決定した。  

 



 

 

         会議資料に基づき説明を行う。       

 

会  長   説明が終わりましたので、ただいまの説明につきましてご質疑、

ご意見等がありましたらお願いします。  

 

委 員  歳入予算の繰入金について、法定外の一般会計からの繰入金が

含まれていると思うが、令和２年度について概算でよいのでい

くらを予定しているか金額を教えてほしい。  

 

事 務 局  令和２年度の当初予算におけるその他繰入金は、約５億５千万

円であります。  

     （金額に誤りあり。後日、各委員に正しい金額である約４億２

千円に訂正の通知をした。）  

 

委 員   被用者保険の加入者や事業者の立場から意見を申し上げると、

一般会計からの繰入金は、保険料と税金の二重負担という形に

なるため、解消されるまで意見としてあげさせていただきたい。

また、早急になくしていただく方向で努力を続けてほしい。  

 

事 務 局  法定外のその他繰入金につきましては、今現在も赤字削減・解

消計画に則って、収納率の向上や、医療費の適正化などによっ

て、赤字を解消するべく取り組んでいるところでありますが、

今後も引き続き取り組んで参りたいと考えております。  

 

委 員   新型コロナウイルス感染症の影響で、レセプトが１割くらい６

月審査分から減ってきているが、補正等で調整していくことに

なるのか。  

 

事 務 局  確かに実績をみても、保険給付費につきましては下がっており、

当初予算の見込みとは異なってきている現状にあります。これ

につきましては、今後補正予算等で適正な数字に補正していき

たいと考えております。  

 



 

 

 

議   題  

５  その他について  

   特になし  

 

会  長   以上で議事を終了いたします。ご協力ありがとうございました。 

 

令和２年度狭山市国民健康保険特別会計補正予算（第２号）案につ

いて、事務局より説明を受け、審議の上承認することに決定した。  

 


